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Bonjour Pascal.

Je suis Omraam Mickaël Aïvanhov. Nous poursuivrons donc notre entretien. J’ai bien 
sûr “activement” observé votre atelier de ce week-end. Beaucoup de questions sont posées qui 
restent sans réponse, n’est-ce pas ? Le mental patauge et la soupe, pour certains, devient 
amère ! Tout cela est normal jusqu’à ce que le voile soit levé et que la vérité se révèle. Aussi 
allons nous poursuivre l’enseignement et soulever légèrement le voile. Gardez cependant à 
l’esprit que le panneau indicateur, s’il vous met sur la voie,  ne saurait effectuer le trajet à 
votre place ! Aussi allons-nous poursuivre l’enseignement doucement. Pourquoi 
« doucement » ? Pour éviter, autant que possible, les chocs. C’est l’option du moment…La 
Terre et l’humanité ont déjà suffisamment subi de chocs et celui survenu il y a 13 000 ans a 
bien failli être le dernier pour vous sur la Terre! Cependant, nous ne reviendrons pas 
aujourd’hui sur la chute de l’Atlantide ni sur ses conséquences, même si les questions posées 
sont légitimes et importantes. Elles trouveront réponses par ailleurs. Notre enseignement 
d’aujourd’hui, à la suite du précédent, portera donc sur l’Ascension et sur votre « réveil » en 
cours. Un peu de logique et de continuité ne sera pas pour vous déplaire, n’est-ce pas?

Commençons par rappeler que les particules énergétiques, « adamantines » ou 
« photoniques » (peu importent les noms), qui vous parviennent actuellement et 
abondamment, génèrent une modification profonde de vos fréquences et résonances 
magnétiques. Le phénomène est  physique et se trouve donc vécu profondément dans le corps. 
Face à ces flots énergétiques incessants, vos milliards de cellules doivent s’adapter et se 
transformer en conséquence. Votre « système » physique se trouve en quelque sorte « obligé » 
de procéder aux adaptations et changements nécessaires. Chacun, au niveau du corps 
physique (Vénus, Taureau), est soumis à cette métamorphose et ne peut donc s’y soustraire. 
Cela vous a été rappelé ce week-end et il est important d’en prendre conscience. De manière 
simple, le processus en cours est le suivant :

- Modification de la grille énergétique terrestre.
- Réception des nouvelles énergies et adaptations physiques.
- Changement de perception (conscience physique).
- Transformation de l’ego (conscience psychique).
- Nouvelle vie.

Pour la plupart, ce processus est vécu de manière inconsciente. Cependant, personne n’y 
échappe. Les transformations physiques extérieures et intérieures modifient les perceptions 
et provoquent un « choc » de conscience, rendant inévitable à terme une remise en cause de 
l’ego. La conscience doit donc « embrasser », puis « épouser » (noces alchimiques) ce 
changement, sauf à créer un décalage entre l’ego et la réalité, provoquant des  « tensions » 
susceptibles de dégénérer en symptôme physique, émotionnel ou psychique. Ces tensions et 
symptômes servent par ailleurs de signaux à « l’attention » de votre conscience. Ces signaux 
doivent être pris en compte afin de procéder aux ajustements nécessaires. Bien souvent leur 



acception suffit à les faire disparaître, ou tout le moins à les rendre supportables, sinon 
« indolores ». La reconnaissance et le traitement des « symptômes d’Ascension » pourront 
ensuite servir à d’autres, à travers les soins et enseignements dispensés, dans le respect des 
choix et du libre arbitre de chacun. Ce processus va d’ailleurs s’amplifier cette année, du fait 
de l’accélération et de l’intensification du processus « ascensionnel ». Les manifestations 
attendues sont maintenant et pour ainsi dire « à votre porte ». Aussi, tenez-vous prêts.

Les doutes, atermoiements et résistances diverses sont « normales » et seront traités. De 
nombreuses aides sont prévues et seront fournies, de sorte et dans le but d’amener le plus 
grand nombre possible à « rallier », en conscience, le chemin d’Ascension. Par contre, ceux 
qui refuseront l’évolution ne pourront pas supporter longtemps ces décalages qui, au-delà 
des premiers symptômes prévisibles, pourront conduire à des ruptures psychiques, 
émotionnelles ou physiques. Dans un premier temps, une partie des déséquilibres internes 
seront projetés vers l’extérieur. Cependant le processus étant global, de telles projections ne 
pourront rapidement que faire retour à leur envoyeur, qu’elles soient  individuelles ou 
collectives. Nous arrivons en effet à un stade où une prise de conscience massive du 
processus ascensionnel doit se produire. Cette prise de conscience globale constituera un 
« choc » et provoquera une « mise à zéro » des compteurs individuels et collectifs.  

Le temps vient ou chacun devra assumer ses choix et faire face à ses responsabilités. Celles-
ci n’impliquent aucun jugement quant aux choix qui seront faits. Elles impliquent 
simplement que ces choix soient suivis d’effets. C’est une loi universelle, valable dans toutes 
les dimensions. Le rythme peut être différent pour chacun et les choix effectués ne 
concernent pas seulement le niveau égotique de la personnalité. Aussi attendez-vous et 
préparez-vous à connaître et à observer des phases de « réveil » qui pourront vous 
surprendre, tandis que d’autres s’endormiront ou quitteront ce monde, parfois contre toute 
attente. Le détachement (non jugement et bienveillance) sont nécessaires. Essayez avant tout 
d’être « clair » avec vous-même. C’est en effet la conscience qui doit être « éclairée ». De 
nombreux indicateurs sont prévus sur le parcours, pour que chacun reçoive les informations 
qui lui sont nécessaires. Otez vos œillères car souvent, les indicateurs sont posés juste à côté 
de votre route. De nombreuses aides sont prévues. L’ego est trompeur. Plus que jamais, la 
vigilance, le détachement, l’humilité, la simplicité, la transparence, la tempérance, la 
douceur et le pardon sont de rigueur. Pour autant la « bienveillance » ne doit  pas être 
confondue avec la « complaisance ». La discrimination est nécessaire, à l’intérieur comme à 
l’extérieur. 

Je sens que tu as une question à poser…

- J’ai l’impression de vivre deux expériences en même temps : l’une dans le temps et  
l’espace habituels, de manière linéaire et plutôt tournée vers l’extérieur, et l’autre plus  
subtile, vécue de l’intérieur, sans que je parvienne à me la représenter de manière 
distincte. La seconde expérience est nouvelle et plutôt confuse. Cette double perception  
est-elle normale et dois-je chercher à les unifier ?

Cette double perception est « normale » en cette période de transition. La première 
perception paraît plus précise parce que la traduction réside dans ta mémoire. La seconde est 
plus confuse parce qu’elle représente une expérience nouvelle dont la traduction ne semble 
pas disponible. Cependant cette traduction existe à un autre niveau de votre mémoire auquel 
vous n’avez pas encore complètement accès. C’est précisément sur cet aspect que réside 
« l’ouverture » en cours pour la plupart d’entre vous. La première perception est appelée à 



disparaître progressivement au profit de la seconde, une fois celle-ci installée et stabilisée. 
La phase de transition en cours s’intensifie et s’accélère, ce qui provoque de nombreux 
déséquilibres. Ceux-ci doivent être perçus et traités rapidement au fur et à mesure qu’ils 
surviennent jusqu’à ce qu’un nouvel espace se dégage sur l’horizon de votre conscience. Par 
ailleurs, ce qui était jusqu’à présent vécu essentiellement à l’intérieur, se manifestera de plus 
en plus vers l’extérieur, jusqu’à atteindre un point d’équilibre entre ces deux aspects. A 
l’image d’une balance, l’équilibre de la conscience s’instaure en son centre, au point 
intermédiaire entre la projection (flux émissif masculin) et la perception (flux réceptif 
féminin). Cette « règle de base » s’applique également sur les trois plans de la réalité 
physique, émotionnel et psychique, pour atteindre le point d’équilibre souhaité et requis au 
moment du « basculement » ascensionnel. 

La Conscience et l’Energie représentent la grande dualité de la Vie, qui est Amour, pour 
faire trois sur la Terre comme au Ciel. Le rapprochement en cours, entre le Ciel et la Terre, 
correspondant à l’Ascension, implique un contact, puis une fusion, entre ces deux aspects ou 
« dimensions » de conscience, tout en comprenant qu’il existe des niveaux à l’intérieur des 
niveaux  et autant d’étapes ascensionnelles à franchir. Cette image est celle de l’arc-en-ciel. 
Rappelons également que vous connaissez ces étapes, pour les avoir déjà franchies en sens 
inverse ! La naissance et la mort sont des illusions créées par les différences de formes à 
l’intérieur desquelles s’opèrent les changements. Seul l’ego vous retient « d’embrasser » 
cette transformation, en prémisse à la fusion de l’âme et au changement « dimensionnel » 
annoncé. 

Ainsi la jonction, puis la fusion des dimensions de la Conscience, ne peuvent s’opérer qu’à 
l’intérieur d’un espace intermédiaire servant de support à ce changement. Ce processus de 
« transition » physique est similaire à celui que vous connaissez dans le rêve, en tant 
qu’intermédiaire entre le sommeil et la conscience d’éveil à l’intérieur de l’espace 
psychique. La voie du « juste milieu », chère aux philosophes, est donc celle requise pour 
l’Ascension. Le « centrage » du cœur, entre l’esprit et la matière, entre vos croyances et leur 
manifestation, représente le niveau intermédiaire, apte à contenir les nouveaux codes 
ascensionnels et à les manifester sur la Terre. 

En acceptant ces principes et en exprimant la volonté de participer au changement, vous 
vous rendez disponibles aux énergies « Ciel », qui se déversent actuellement sur la Terre. 
Vous vous préparez ainsi, en conscience, à franchir le pont de l’Ascension. Ce faisant, vous 
atteindrez finalement un point d’équilibre qui, associé à l’aide qui vous sera fournie et aux 
changements à venir, vous permettra de franchir ce pont, sans en souffrir outre mesure, en 
lien avec tous ceux que vous croiserez, que vous accompagnerez et qui vous 
accompagneront sur ce pont. Le choix vous revient, sachant que nul ne sera jugé. De même 
chaque choix sera respecté. Repérez le courant et suivez-le. C’est un courant d’Amour. Ce 
courant émane de la Source. Quand vous l’aurez ressenti, vous saurez que vous êtes engagés 
sur le pont. N’ayez pas peur. Tout va bien, nous vous aimons, vous aidons et vous attendons.

Omraam Mickaël Aïvanhov.


